





(No.2,145) 〈マーケットレポートNo.5,589〉



## **今日の日日ロ日** 『米長期金利』が上昇しないワケ

『米長期金利』は、10年国債利回りでみると、2017年に入り、2.1%~2.6%台のレンジ内で推移しています。米国では3月に続き6月にも米連邦準備制度理事会(FRB)による0.25%の利上げが行われ、短期金利が上昇しました。今後も金融正常化に向けてFRBは利上げを続ける意思を示していますが、『米長期金利』は足元ではむしろ低下基調で推移しています。『米長期金利』は、なぜ上昇しないのでしょうか?

## ポイント

## 米国のインフレが高まらない

#### 年内の追加利上げに不透明感

- ■『米長期金利』が上昇しない理由として最初に挙げられるのが、米国のインフレ率が上がってこないことです。 7月の失業率が4.3%まで低下し、雇用がひっ迫するなかでも、インフレ圧力は高まっていません。7月の消費者物価指数コアは3カ月連続で前年同月比+1.7%となり、年初の+2%台からは鈍化傾向が鮮明です。
- FRBは、完全雇用の下でインフレが落ち着いているのは「一時的」という立場です。ただし、インフレが高まらない 理由についてはメンバーの間で意見が割れているようです。利上げは今年3回(年内にもう1回)というFRBの 標準シナリオの実現については不透明感が高まっています。

## ポイント2

# 海外マネー流入による好需給

### トランプ政権の不安定な運営も要因

- 金融緩和が続く日欧の超低金利も『米長期金利』 の上昇を妨げてきたと考えられます。世界的なカネ余りを背景に、海外マネーが相対的に利回りの高い米 国債に流入しているためです。
- また、トランプ大統領の政権運営への懸念も要因と見られます。不安定な政権運営は経済政策を遅らせると共に米景気の拡大期待を後退させ、FRBの金融引き締め策にも影響を及ぼしかねないからです。



### 今後の展開

## 『米長期金利』は緩やかな上昇にとどまる見込み

- 市場の注目を集めた「ジャクソンホール会議」において、イエレンFRB議長は金融政策への直接的な言及を 避けました。『米長期金利』は、年内の追加利上げへの手掛かりが得られなかったため更に低下しました。
- FRBは、インフレ停滞が「一時的」という立場で、早期に資産圧縮開始を決める見通しです。ただし、インフレの上昇を確認する余裕があるため、次の利上げについては、来年に先送りされる可能性が高いと思われます。 FRBの金融引き締めの方向性は変わらないものの、高まりにくいインフレ圧力や債券の好需給に加え、トランプ政権の不安定さもあり、『米長期金利』は緩やかな上昇にとどまる見込みです。

#### ここも チェック!

2017年8月29日 『ジャクソンホール』会議、日本市場への影響は? 2017年8月18日 FOMC議事要旨』金融市場の動向にも配慮

■当資料は、情報提供を目的として、三井住友アセットマネジメントが作成したものです。特定の投資信託、生命保険、株式、債券等の売買を推奨・勧誘するものではありません。■当資料に基づいて取られた投資行動の結果については、当社は責任を負いません。■当資料の内容は作成基準日現在のものであり、将来予告なく変更されることがあります。■当資料に市場環境等についてのデータ・分析等が含まれる場合、それらは過去の実績及び将来の予想であり、今後の市場環境等を保証するものではありません。■当資料は当社が信頼性が高いと判断した情報等に基づき作成しておりますが、その正確性・完全性を保証するものではありません。■当資料にインデックス・統計資料等が記載される場合、それらの知的所有権その他の一切の権利は、その発行者および許諾者に帰属します。■当資料に掲載されている写真がある場合、写真はイメージであり、本文とは関係ない場合があります。